

→ アマレク人がダビデを襲撃して全てを奪う；ツィケラグ

Iサムエル 30:1 ダビデとその部下が、三日目にツィケラグに帰ってみると、アマレク人がネゲブとツィケラグを襲ったあとだった。彼らはツィケラグを攻撃して、これを火で焼き払い、**2 そこにいた女たちを、子どももおとなもみな、とりこにし、ひとりも殺さず、自分たちの所に連れて去った。**3 ダビデとその部下が、この町に着いたとき、町は火で焼かれており、彼らの妻も、息子も、娘たちも連れ去られていた。4 ダビデも、彼といっしょにいた者たちも、声をあげて泣き、ついには泣く力もなくなった。5 ダビデのふたりの妻、イズレエル人アヒノアムも、ナバルの妻であったカルメル人アビガイルも連れ去られていた。:6 ダビデは非常に悩んだ。民がみな、自分たちの息子、娘たちのことで心を悩まし、**ダビデを石で打ち殺そうと言いだしたからである。**しかし、ダビデは彼の神、主によって奮い立った。

1. アマレク人の襲撃

イスラエルの敵であるアマレク人がダビデが所有する全てのものを奪った

- 1) 家は火で焼かれた
- 2) 妻も子供も連れ去られた

- 突然に何もかもがうまくいなくなる状態。
- 結婚生活、夫婦関係に問題が起こる
 - 子供たちが悪魔に奪われる【霊的な影響を受ける】
 - 仕事での問題、責められる、
 - 人間関係に問題が起こる。争い、
 - 経済問題。

2. ダビデの仲間たちの反応

- 1) 泣く力がなくなるまで、泣いた
- 2) ダビデの仲間たちは、ダビデを石で打ち殺そうと言い出した

- 悲しみの中のどん底に陥る。
- 悲しみの原因をリーダーであるダビデに向けた。
すべてがダビデの責任で、敵に全てが奪われたと考えた
ダビデを撃ち殺そうと考えた。
- 私達も最悪なことが起こると、リーダー、責任者を責めることがあります。

3. ダビデの反応

- 1) 神様の前で泣いた

ただ悲しみに打ちひしがれたのではない。自分が可哀そうになり自己憐憫になったのではない。神様はダビデの涙をごらんになっていると信じて、神様の前で、悲しみを注ぎだした。

詩編 30:5 まことに、御怒りはつかの間、いのちは恩寵のうちにある。夕暮れには涙が宿っても、朝明けには喜びの叫びがある。

- 2) ダビデは苦い心を持つことを拒んだ

- ダビデの仲間は、全てが奪われて泣き、苦い思いになりダビデを殺そうとした。
ダビデは、苦い心を持つことを拒み、神様が必ず救ってくださる、神様が喜びを回復してくださるといふ心を持った。

→ 苦い水との遭遇

出 15:22 モーセはイスラエルを葦の海から旅立たせた。彼らはシュルの荒野へ出て行き、三日間、荒野を歩いた。彼らには水が見つからなかった。:23 彼らはマラに来たが、マラの水は苦くて飲むことができなかった。それで、そこはマラと呼ばれた。:24 民はモーセにつぶやいて、「私たちは何を飲んだらよいのですか。」と言った。25 モーセは主に叫んだ。すると、主は彼に一本の木を示されたので、モーセはそれを水に投げ入れた。すると、水は甘くなった。その所で主は彼に、おきてと定めを授け、その所で彼を試みられた。26 そして、仰せられた。「もし、あなたがあなたの神、主の声に確かに聞き従い、主が正しいと見られることを行ない、またその命令に耳を傾け、そのおきてをことごとく守るなら、わたしはエジプトに下したような病気を何一つあなたの上には下さない。わたしは主、あなたをいやす者である。」

- 民は、リーダーのモーセにつぶやいた。
- 神様はイスラエルの民が、御言葉に聞き従うならば民を癒されると約束された。

3) 神様の御言葉を求めることを選んだ

「あの略奪隊を追うべきでしょうか。追いつけるでしょうか。」

箴 18:21 死と生は舌に支配される。どちらかを愛して、人はその実を食べる。

→ 貴方の水が苦くなると、**貴方の状況に神様の御言葉を応用しましょう。**

- 1) 神様に求めると、神様は神の民に必ず答えて下さいます
 - 2) 苦い心を持ち続けしないでください。
 - 3) 神様を追い求めるならば、貴方の苦い心を変えて下さいます。
- 状況環境ばかり見ないで、神様の御言葉を宣言して行きましょう。
- 1) 神様は必ず救い出してくださる
 - 2) 神様は、悲しみを喜びに変えて下さる。
 - 3) 神様によって、必ずすべて回復する。

4) 神様の言葉に聞いて従うことを選んだ

「追え。必ず追いつくことができる。必ず救い出すことができる。」

II テモテ 1:6 それですから、私はあなたに注意したいのです。私の按手をもってあなたのうちに与えられた神の賜物を、再び燃え立たせてください。

5) ダビデは敵が奪ったもの全てを回復した

30:19 彼らは、子どももおとなも、また息子、娘たちも、分捕り物も、彼らが奪われたものは、何一つ失わなかった。ダビデは、これらすべてを取り返した。

応用：

→ 「苦い水」に遭遇したらどうすればいいのでしょうか

1. 悲しみの心を主の前に注ぎましょう。自分だけを見つめて自己憐憫にならないように。
2. 神様を信頼しましょう。必ず主が回復してくださる、涙を喜びに変えて下さると信じましょう
3. 神様の御言葉を求めましょう。聖書、メッセージ、過去の預言の言葉、祈りにおいて
4. 苦い水に神の御言葉を語り、宣言しましょう。「水が苦くて飲めない」「ダビデを殺そう」と言わないで
5. 神様の御言葉に従いましょう。行動を起こしましょう。信仰の戦いを戦いましょう。

悪魔は盗み殺す為に働いていますが、イエス様は私達を救い、回復するために十字架にかかられました。主から頂いている賜物を覚え、イエス様の御名により勝利があることを信じていきましょう。

